

Campana de La Demajagua presidirá Fiesta de la Cubanía



La Habana, 8 oct (RHC) Uno de los símbolos más elevados del patriotismo cubano, la Campana de la Demajagua, presidirá la XXII Fiesta de la Cubanía, que tendrá lugar en la oriental ciudad de Bayamo a mediados del presente mes.

Manuel Álvarez, director de Cultura en la provincia de Granma, explicó que el día 17 el solemne recorrido de la campana comenzará en la comunidad de Santa Isabel, escenario desde el cual se dirigió la toma de Bayamo, y terminará en el museo Casa Natal de Carlos Manuel de Céspedes.

De acuerdo con el directivo, el encuentro iniciará en la casa del Padre de la Patria con las palabras del doctor Fernando Martínez Heredia, y contará con la participación de otras importantes figuras de la cultura cubana.

La Fiesta de la Cubanía, como parte del programa de festejos por el Día de la Cultura Nacional, rendirá homenaje al líder de la revolución Cubana, Fidel Castro, así como a las efemérides de mayor relevancia en Bayamo.

Tomado de RRelej

<https://www.radiohc.cu/de-interes/caleidoscopio/108093-campana-de-la-demajagua-presidira-fiesta-de-la-cubania>



Radio Habana Cuba